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会 長 告 知 

 
☆ 司会進行 SAA 白井 勇 君 

 
 
会長 尾﨑達哉 君 

 

 前回、理事会におきましてノーネクタイが承認されました。季

節柄上着の着用も義務化されていません。 

これはご存じと思いますが、こうすることにより暑さから体温

の調整を諮り、目的は冷房の温度を２８℃以上にすると言う、

あくまで「節電対策」であります。 

このことは 2005 年から環境省が中心になって行われている

夏場の節電対策で、ビジネスシーンでの軽装化された服装の

ことをいいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

2011 年度に関しては、クールビズよりも軽装化された「スー

パークールビズ」という言葉さえも登場し、環境省ではアロハ

シャツ、スニーカー、サンダル、Ｔシャツ、ジーンズでの勤務も

認めると発表されました。 

とはいえ、社外の人に 

会う仕事であれば、簡単 

にＴシャツジーンズまで軽 

装になるのは難しいところ 

です。 

ただ、他人が着用する、 

より一層のクールビズには寛容 

でも、自分が着用する分には 

許容できない傾向があるようです。 

 

  幹事 森本弘之 君 

 

○御坊ＲＣ田中君 

 和歌山県暴排条例施行 

記念シンポジウムへの参 

加依頼 

 7/1（金）pm4:00-6:00 

於 ルミエール華月殿 

 

 

 「今年度各自の反省!! の一言」 

個人としての反省!!を各自述べて頂きました。 

 これを是非、次期に活かして頂きたいと思います。 

中には、他事ごと、抱負もありましたが、記載は割愛してい

ます。 

 

栗本君 

 今年度も皆さんの足手まとい 

になりっぱなしで大変御迷惑を 

おかけしました。 

 

 

村上君               稲垣君 

あまり出席できなくて申し訳あ

りません。 

 

 

 

 

 

 

 

森 君 

 前半は全く出席できなかった、後半は自分なりに頑張ったと

思います。 

小池君 

 旅行では見学の時間が 

少なく残念でした。 

 

小林 君 

 

 

 

 初めの頃は出席できたが、後半

は業界方の仕事が増えてあまり

出席できなかった。 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 

幹 事 報 告 



 

73.3% 80.0%

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

⇒5月25日 の修正出席率

15名 3名 0 80.0%12名

細川君 

 肝心なところで欠席して皆さんに迷惑かけた事と、旅行に参

加できなかったのが残念です。 

尾崎君 

 他クラブとの合同例会をと一人思いながら、過ぎてしまった

事、旅行先で少しばかりのお礼も出来なかった事が心残りで

す。 

 

 

 
【会長エレクト】  栗林久一 君 

次年度理事会を例会終了後開催いたします。 

 

 

  SAA  白井 勇 君 

◇田中博章 君（御坊ＲＣ） 暴力団排除条例施行記念シンポ

ジウムへの御参加宜しく 

◇尾崎達哉 君 あと 2 回本当の自分にもどれるう 

◇細川幸三 君 今年度もあと少しです 

◇玉置幸史 君 早退のお詫び 

 

 

  出席委員会 小池佳史 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

ROTARY CLUB SONG 

手にてつないで 

次回例会のご案内 
★6/22 例会は  

2010-2011 年度 

最終例会です。 

出 席 報 告 

委員会報告 

ニ コ ニ コ 箱 


